

Arrancamos con las primeras actividades formativas del año con un tema de vital importancia: el consumo responsable y sostenible.

Así, se van a impartir dos Talleres de Aprendizaje en el marco del Programa RECAPACICLA, de la mano de estas entidades impulsoras, comenzando en Málaga el próximo lunes 8 de enero con uno de nuestros colectivos favoritos: miembros y asociados de Down Málaga.

El objetivo de la campaña es concienciar sobre la importancia de realizar un consumo responsable con el medio ambiente y formar en hábitos más sostenibles.

La búsqueda de nuestra máxima comodidad es la que dirige nuestros patrones de consumo actuales e incrementa de manera alarmante nuestra huella medioambiental. Es indispensable que adoptemos actitudes más responsables y sostenibles, como, entre otras:

- Generar menos residuos, así como reutilizar y reciclar el máximo que podamos.
- Fomentar la compra de productos de segunda mano, para dar una nueva vida a los bienes de consumo.
- Potenciar la compra de productos de ámbito local, próximos a nuestro lugar de trabajo o residencia. Así reduciremos las emisiones de su transporte.
- Realizar un consumo responsable de la energía, optando por fuentes renovables cuando sea posible.

El primer paso es la concienciación. ¡RECAPACICLA!

